

Politique : Rencontre du territoire

Vendredi 8 septembre, la Ville de Palavas-les-Flots a accueilli le sénateur de l'Hérault Christian BILHAC pour une rencontre entre maires du secteur.

Publié le 14/09/2023



Étaient présents : Stéphan Rossignol (Maire de la Grande-Motte), Anthony Melin (Maire de Candillargues), Laurent Jaoul (Maire de Saint-Brès) et Jean Pierre RICO (Maire de Perols).

Notre Ville était également représentée par Jean-Louis GOMEZ (1er Adjoint), Marie-Claude Nougaret (Adjointe) et Thierry ROLAND (DGS).

Plusieurs problématiques de gestion ont été abordées. À l'issue de cette réunion, Christian BILHAC a remis à Christian JEANJEAN, Maire de Palavas-les-Flots la médaille du Sénat pour ses 6 mandats en tant que maire.

Lorsque la carte est sélectionnée au clavier, vous pouvez utiliser les touches + et – du clavier pour effectuer un zoom avant ou arrière, ainsi que les touches haut, bas, droite et gauche du clavier pour déplacer la carte.



: Phare de la méditerranée

Adresse : 1 Place de la Méditerranée 34250 PALAVAS-LES-FLOTS

